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本报讯（郑报全媒体记
者 党贺喜） 9 月 26 日上
午，周富强同志到所在的金
水区代表团，与代表们一起
讨论审议市委报告和市纪
委工作报告。

金水代表团代表踊跃发
言，谈认识，说体会，一致认
为两个报告主题鲜明、思路
清晰、重点突出、部署翔实，
充满了强烈的使命意识、担
当精神和为民情怀，一致表
示拥护赞同两个报告，同时
结合实际提出意见建议。

周富强表示，徐立毅同
志所作的报告政治意识强，
通篇贯彻习近平新时代中
国特色社会主义思想和总
书记视察河南郑州的重要
指示批示精神，注重向中央
决策、总书记嘱托和省委要
求对标看齐，深化了当好
“国家队”、提升“国际化”，
在国家中心城市中提质进
位、在中原出彩中“出重
彩”、在河南崛起中“成高
峰”的使命担当。报告讲成
绩实事求是，讲问题不遮不

掩，擘画了未来五年的施政
蓝图，树立了鲜明的实干导
向，谋划了高质量的民生实
事，充分彰显了以人民为中
心的发展理念，是全市广大
干部群众凝心聚力建设现
代化国家中心城市的动员
书和集结号。

周富强表示，杜新军同
志所作的市纪委工作报告
全面客观总结过去五年党
风廉政建设和反腐败工作
取得的成绩，阐述今后五年
的工作思路，导向鲜明，紧
贴实际，完全契合省委、市
委关于党风廉政建设和反
腐败斗争的工作安排，具有
很强的指导性、可操作性。

周富强充分肯定了近
年来金水区各项工作取得
的成绩，同时希望金水区的
同志清醒认识、准确把握所
处历史方位和当前形势，抢
抓机遇，拉高标杆，争先进
位，在加压奋进中开创新
局，在加快郑州国家中心城
市现代化建设进程中展现
金水担当，作出金水贡献。

本报讯（郑报全媒体
记者 董艳竹）26日上午，
胡荃同志参加荥阳市代
表团讨论审议时表示，报
告坚持以习近平新时代
中国特色社会主义思想为
指导，通篇贯穿了习近平
总书记在河南、郑州考察
时的重要讲话指示精神，
充分展现了令人振奋的
显著成就和催人奋进的
发展前景，是一个具有鲜
明时代特征、符合郑州发
展实际的好报告。

胡荃说，报告描绘了

全市今后五年乃至到本
世纪中叶经济社会发展
的新愿景、新蓝图，对于
团结动员全市上下主动
作为、奋勇争先，凝心聚
力加快郑州国家中心城
市现代化建设具有重要
意义。

胡荃要求，人大作为
党领导下的政治机关、代
表机关、工作机关，要认
真学习会议精神，努力把
会议精神学习好、领悟
好、宣传好。要强化依法
履职实效，围绕市委确定

的各项目标任务，谋划好
开展好立法、监督、重大
事项决定等各项工作，确
保市委各项部署不折不
扣落实。要坚持全过程
人民民主，在人大履职的
各方面各环节更好体现
人民意志、维护人民利
益、激发人民创造。要加
强人大党的建设，以党的
政治建设为统揽，着力推
进机关基层党组织标准
化建设，不断提高政治判
断力、政治领悟力、政治
执行力。

本报讯（郑报全媒体
记者 赵文静）26日上午，
张延明同志来到新郑市
代表团，和代表们一同讨
论审议市委报告。

张延明表示，市委报
告工作总结好、指导思想
好、目标任务好、具体措施
好、组织保障好，对过去五
年郑州发展的总结客观全
面，对今后五年目标的谋
划科学宏观，系统梳理存
在问题，精准部署具体措

施，既有战略性、前瞻性，又
有针对性、操作性，既是一
份实事求是、开拓创新的好
报告，更是一份凝心聚气、
催人奋进的好报告。

张延明要求，要认真
学习会议精神，努力学懂
弄通，运用到实际中，推动
市委各项部署不折不扣落
实落细。要盯紧目标，树
立全局一盘棋意识，补足
短板，抓制造业发展、抓对
外开放、抓人才培养、抓城

市发展，进一步提升郑州
核心竞争力、内在动力。
要科学把握新理念、新格
局、新发展，以“两化五强”
为引领，自我加压、主动担
当，为推动郑州高质量发
展、国家中心城市现代化
建设的伟大蓝图贡献力
量。要抓好党建工作，打
造一支纪律严明、勇于担
当、勇往直前的高素质的
干部队伍，让党的事业永
葆青春。
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本报讯（郑报全媒体
记者 王际宾 王世瑾） 9
月 26日，侯红同志来到郑
东新区代表团，与代表们
一同讨论审议市委报告。

讨论审议现场气氛热
烈，樊僧健、赵俊霞、陈萌、
范建勋等代表先后发言。
大家一致认为，徐立毅同志
代表十一届市委所作的报
告，总结成绩全面客观、描
绘蓝图振奋人心、谋划工作

求真务实，是指导郑州奋力
开创国家中心城市现代化
建设新局面的纲领性文件，
必将激发全市上下干事创
业的热情和活力。

听取代表们的发言后，
侯红指出，要在总结成绩中
坚定信心，过去五年，全市
上下始终坚持目标不变、脚
步不停、奋斗不止，与全国
全省一样跑出了高质量发
展的加速度，国家中心城市

建设迈上了新台阶，龙头昂
起态势更加强劲；要从锚定
宏伟蓝图中砥砺前行，聚焦
综合实力、城市功能、生态
环境质量、社会文明程度、
市域治理能力、党的建设质
量六个显著提升目标，把报
告确定的每一项任务项目
化、具体化、操作化，以“钉
钉子精神”推动郑州发展一
年一个大变化、一年一个新
台阶，合力谱写国家中心城

市现代化建设新篇章。
侯红强调，构建一流创

新生态、建设国家创新高地
是省委、省政府的重要决策
部署，也是郑州国家中心城
市现代化建设的关键一
环。郑东新区是“一带引
领、两翼驱动、四区支撑、多
点联动”创新格局的重要板
块，要发挥好自身的科创优
势，打好中原科技城这张
“王牌”，通过科创产业集群

打造、创新人才引育、创新
载体建设、创新生态构建等
“四大攻坚行动”，全面贯通
政、产、学、研、用各环节，推
动产业链、创新链、供应链、
要素链、政策链“五链”深度
耦合，持续落地一批项目、
招引一批人才、培育一批平
台、集聚一批企业，形成以
创新驱动高质量发展的聚
合效应，努力在建设国家创
新高地上走前列。
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